

Projet éducation nationale

Avec le développement des réseaux sociaux et autres plateformes en ligne, le harcèlement prend une nouvelle ampleur et devient virale. Aujourd'hui, 7 jeunes sur 10 sont victimes de cyberharcèlement avant d'atteindre l'âge de 18 ans. 60% ont été témoins d'actes d'intimidation mais n'ont pas pris la peine d'essayer d'y mettre fin (source ipsos 2023). La plupart ne veulent pas intervenir pour éviter de devenir eux-mêmes des victimes. Des comportements dangereux qui poussent nos enfants à se nuire moralement et physiquement, bien trop souvent jusqu'au suicide. En ce sens, Il est nécessaire de multiplier les actions et les structures afin d'éviter des situations critiques au travers d'un apprentissage rassurant et un soutien sans faille.

L'association Phyros souhaite intervenir auprès des écoles collèges et lycées en partenariat avec la Maison de Protection des Familles de Montesorro pour sensibiliser les enfants aux dangers auxquels ils sont confrontés aussi bien en ligne que dans la réalité. Avec une approche basée sur la pédagogie et l'écoute bienveillante, nous souhaitons dé-banaliser ces situations en leur donnant des repères concrets, créer une cohésion saine incitant à pousser la sonnette d'alarme lorsque leur insouciance est confrontée à ces attaques souvent d'une violence sous-estimée en leur montrant la disponibilité des structures existantes et en verbalisant leurs peurs et leurs expériences.

Notre association est également en mesure de leur apprendre des techniques de relaxation, les aidant ainsi à gérer stress et problématiques divers (situations embarrassantes, examens...)

Nous sommes convaincus que l'éducation est une arme redoutable d'autant plus lorsqu'elle est destinée à lutter contre des problématiques sévères comme le cyber harcèlement. Pour permette à nos enfants de s'épanouir dans leurs cursus scolaires il est nécessaire qu'ils puissent se libérer de leurs peurs et se concentrer sur l'apprentissage de méthode adaptée à leur us et langages dans un environnement familier. Ce en quoi nous sommes certains que notre projet a toute sa place dans vos structures et que vous saurez prendre la bonne décision.